

O ihr Muslime, O meine edlen Geschwister, O liebe Väter und liebe Mütter, O liebe Brüder und Schwestern, Ich bitte Allah s.w.t., der uns hier in dieser gesegneten Versammlung versammelt hat, dass Er uns auch in seinem Paradies mit dem besten aller Menschen versammelt... denn Allah hat die Macht darüber und ist zu Allem im Stande.

O ihr Muslime, O ihr edlen Geschwister, die Allah euch mit dem Fasten und Beten im Ramadan gesegnet hat. O Meine Geschwister, die ihr diese Ibada (Gottesdienst) vollendet habt, und die ihr eurem Herren näher gekommen seid. Heute ist euer Eid, heute ist euer Fest!

Und Allah der erhabene sagt euch: „**Allah will für euch Erleichterung, Allah will keine Erschwernis für euch, -damit ihr die Anzahl vollendet und Allah als den Größten preist, dafür, dass Er euch rechtgeleitet hat.**“ Allah hat uns befohlen ihn zu preisen, aus Dankbarkeit und Wertschätzung, dass Er es uns erleichtert hat die Anzahl des gesegneten Monats Ramadan zu vollenden. Deswegen Allahu Akbar....

O meine Geschwister, O derjenige, dem das Fasten befohlen wurde und fastete; O derjenige, dem der Gesandte Allah s.a.s. das Beten in der Nacht empfohlen hat und betete, und die, die ihr heute hier her zur Anbetung Allahs gekommen seid, um Ihn s.w.t. um Vergebung und Zufriedenheit zu bitten. Ich frage euch meine Geschwister: Wie denkt ihr über den Herren der Welten?! Wie denkt ihr über Allah, den Nächstenliebenden, Edlen und Barmherzigen? Der seinen Dienern, die sich selbst durch viele Sünden Unrecht zufügen, entgegenkommt und sie als seine Diener motiviert. Er s.w.t. sagt ihnen: „**O meine Diener, die ihr gegen euch selbst maßlos gewesen seid, verliert nicht die Hoffnung auf Allahs Barmherzigkeit. Gewiss Allah vergibt die Sünden alle. Er ist ja der Allvergebende und Barmherzige.**“

Seht ihr edlen Geschwister, wie Allah der Barmherzige den Dienern, die maßlos sündigen und Allah ungehorsam sind, entgegenkommt!?

Was denkt ihr dann, wie Allah der Barmherzigste der Barmherzigen seinen Dienern entgegenkommt, die seinen Befehlen gehorchen und tun, was Er liebt?! Wie Allah denjenigen entgegenkommt, die im Ramadan am Tag gefastet und in der Nacht gebetet haben!?

Ich bringe euch frohe Botschaft! Ich bringe frohe Botschaft für denjenigen, der Allah einzig und allein angebetet hat! Ich bringe frohe Botschaft für denjenigen, der am Tag von Ramadan gefastet und in der Nacht gebetet hat! Ich bringe frohe Botschaft für denjenigen, der den Quran gelesen und über ihn nachgedacht hat!

Ich bringe frohe Botschaft für denjenigen, der den Ramadan gefastet hat, glaubend an Allah und hoffend auf den Lohn Allahs! Ich bringe frohe Botschaft für denjenigen, der die Nächte gebetet hat, glaubend an Allah und hoffend auf den Lohn Allahs!

Ich bringe frohe Botschaft für denjenigen, der die Nacht der Bestimmung glaubend an Allah und hoffend auf den Lohn Allahs gebetet hat!

Ich bringe heute die frohe Botschaft, dass Allah dir vergeben hat!

Denn bei Allah, außer dem es keinen Gott gibt, heute werden wir bei Allah nichts als Vergebung finden!

Und Allah sagt dir: „**Allah verspricht euch Vergebung von Sich aus und Huld.**

Allah ist Allumfassend und Allwissend.“

Diese Vergebung ist das Verdecken der Fehler und Vergebung aller Sünden, und die Huld ist eine extra Gunst von dem, der das Verborgene kennt meine Geschwister!

Ein Geschenk vom König der Könige! Und wisse! Allah lässt niemals den Lohn der Gutes Tuenden vergehen! Deswegen sei dir sicher! Und bessere dein Denken über den Herren der Welten! Den Er s.w.t. hat gesagt: „**Und was ihr an Gutem für euch selbst vorausschickt, das werdet ihr wahrlich besser und gewaltige bei Allah vorfinden!**“ deswegen: Allahu Akbar....

O ihr Muslime und Musliminnen!

Wahrlich eines der schönsten Anbetungen im Ramadan ist das Beten, und vor allem in der Nacht. Und das Gebet ist eine Tat, die Allah am liebsten ist! Und das Unterlassen des Gebetes ist wahrlich die gewaltigste und größte Sünde innerhalb des Islams, welche denjenigen, der das Gebet unterlässt sogar aus der Religion rauswerfen kann!

Deswegen O ihr, denjenigen das Gebet im Ramadan lieb geworden ist, haltet an dem Gebet fest! ..auch außerhalb des Ramadans! Und Allah der Erhabene sagt euch: „**Haltet die Gebete ein! Und vor allem das Mittlere, und steht demütig ergeben vor Allah.**“

Denn, wer das Gebet nach dem Ramadan verlässt, dessen Taten werden zu Nichte und es ist, als ob er im Ramadan überhaupt nichts Gutes getan hat!

Deswegen o ihr Muslime! O ihr diejenigen, die ihr die Süße von der Nähe Allahs und den Genuss des Glaubens gespürt haben. Bleibt ehrlich und aufrichtig in der Anbetung Allahs! Dies nennt man „Istiqama“

Und diese „Istiqama“ heißt Ehrlichkeit, oder das rechte Verhalten, und dies ist die Notwendigkeit den geraden Weg zu gehen. Und zwar mit ausführen der Befehle Allahs und mit Stoppen an den Grenzen! ...mit Wissen, Aufrichtigkeit und Folgen des Propheten s.a.s.

Und was ist die Belohnung für diese Al-Istiqama meine Geschwister?

Allah der Erhabene sagt euch: „**Und wenn sie sich auf dem Weg recht verhielten, würden Wir ihnen wahrlich Wasser im Überfluss zu trinken geben.**“

Und Allah s.w.t. sagt euch auch: „**Gewiss, diejenigen, die sagen: Unser Herr ist Allah, und sich hierauf recht verhalten, über sie soll keine Furcht kommen, noch sollen sie traurig sein.**“

Und Allah der Edle und Barmherzige sagt euch auch noch: „**Gewiss, diejenigen, die sagen: Unser Herr ist Allah, und sich hierauf recht verhalten, auf sie kommen die Engel herab (und sagen): Fürchtet euch nicht und seit nicht traurig, und vernehmt die frohe Botschaft vom Paradies, das euch stets versprochen wurde.**“

Deswegen O ihr Muslime, bleibt ehrlich und aufrichtig auf dem geraden Weg und verhaltet euch dabei recht.